



Empresas regionales participan y marcan presencia en la Semana de la Innovación de la Exposición Universal Osaka 2025

NEGOCIOS. Uno de los objetivos de la delegación es destacar a la zona como un proveedor de soluciones globales y sostenibles basadas en la innovación y la tecnología.

Una delegación de empresas regionales junto con EIVA (Ecosistema de Innovación Valparaíso), se encuentran en Japón participando en la Semana de la Innovación de la Exposición Universal 2025 que se celebra en Osaka, y que se desarrollará hasta el 20 de julio.

Se trata de una de las acti-

vidades que Chile programó para los seis meses de este evento mundial, la cual tendrá como objetivo destacar al país como un líder regional en innovación tecnológica, un proveedor de soluciones globales y sostenibles.

Las empresas regionales que están en el evento son MIVOS, startup que busca reducir

la brecha comunicacional entre personas sordas y oyentes a través de un innovador sistema que traduce la lengua de señas mediante inteligencia artificial; y Plan3D, que desarrolla simuladores médicos de última generación para la formación en salud.

“Estamos convencidos de que la innovación que se gene-

ra en nuestros territorios tiene el potencial de aportar al desarrollo mundial, y esta misión en Expo Osaka 2025 es una oportunidad concreta para posicionar a la Región de Valparaíso como un hub de innovación capaz de generar soluciones con impacto global”, comentó el director regional de ProChile, Ivo Sandoval.

Agregó que “la internacionalización de nuestros servicios de innovación forma parte como proceso del camino que estamos haciendo para mostrar que se puede colaborar, crear valor y enfrentar desafíos globales con creatividad, propósito y visión de futuro”.

Asimismo, también está participando la empresa vña-



SE DESARROLLA EN OSAKA.

marina Valis Guitar que forma parte de la Asociación de Empresas de Tecnología para la Industria Musical.

